

Der Landrat
- Abt. II -

Wetzlar, den 12. Dezember 1957

An

sämtliche Abteilungen im Hause

Betr.: Besetzung der Stelle des Leiters der Rechtsabteilung.

Der Kreis Ausschuß hat in seiner Sitzung vom 22. 11. 1957 beschlossen, die Stelle des Leiters der Rechtsabteilung der Kreisverwaltung dem Assessor Dr. Werner Pitschel aus Wiesbaden zu übertragen.

Dr. Pitschel hat in Fortsetzung seiner bisherigen Abordnung zur Kreisverwaltung seine neue Stelle am 1. Dezember 1957 angetreten; er führt im Dienstverkehr die Dienstbezeichnung "Kreis-syndikus".

Beglaubigt:

Kreisamtmann

gez. Weber